

70年目の挑戦

新ブランド立ち上げと展示会出展のお知らせ

新ブランド名：Craft man（クラフトマン）

ブランドコンセプト：JAPAN CRAFT FURNITURE（ジャパンクラフトファニチャー）

歴史ロマン溢れる大分県日田の地において
今年創業70年を迎えるのを機に、
EAST WOOD（株式会社イトウ）は新ブランドとして
「Craft man」を立ち上げました。
クラフト（工芸）とヒューマン（人）の
新しい関係性をブランド名に込め、
家具作り一筋で実績と研鑽を重ねてきた職人による
“実直なモノづくり”を中心にしながら、
家具デザイナーやイラストレーターの仲間達と共に、
「日用美」という INTERIOR STYLE を発信します！

来たる6月の「interiorlifestyle TOKYO」に
おいて出展・発表を行ない、
老舗企業の“真面目に遊ぶ”ブランドとして
70年目の鮮烈デビューを果たします！

会場では面白くて熱い挑戦スピリットを
感じていただけるものと信じています。
是非ご来場の程、お待ちしております！

interiorlifestyle TOKYO

日時 2015年6月10（水）～12日（金）
10：00～18：00（最終日は16：30まで）

会場 東京ビッグサイト西4ホール
HOMEゾーン No. 04-121

